



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# Capacitación para combatir la corrupción

25 FEB 2005



Un grupo de 70 funcionarios de la oficinas de Recursos Humanos de diversas instituciones pública y privadas conocieron recientemente los detalles del programa modular de educación continua del CICAP

El Centro de Investigación y Capacitación en Administración Pública de la UCR abrió nuevas opciones de capacitación para empleados públicos y de empresas privadas con el fin de que conozcan más herramientas y puedan superarse en sus puestos, mejorar el servicio y evitar la corrupción.

Se trata de un programa modular que inició el año anterior y que este año se ve reforzado con otros cursos, entre ellos el de servicios de información para la gestión pública y de actualización jurídica para profesionales en derecho.

Otros de los cursos son sobre: gestión de la capacitación, de especialización en presupuestos público, en compras nacionales e internacionales, en contralorías de

servicios y en gestión de cobros y control de la morosidad.

Los programas del CICAP constan en su mayoría de nueve módulos de 16 horas cada uno y son impartidos por especialistas en las diversas materias .

El director del CICAP M.Sc. Olman Villarreal dijo que dentro de los proyectos futuros se espera establecer un programa de capacitación en la formulación de presupuestos públicos .Añadió que este programa de educación continua es susceptible de adaptarse para atender las necesidades de las diferentes instancias que los requieran.

Asimismo los programas promueven las redes en aspectos humanos e institucionales que permiten a los participantes resolver en forma conjunta problemas de sus organizaciones .

El programa modular del CICAP ya ha dado frutos con la graduación de dos generaciones de técnicos de diversas instituciones y empresas del país, lo que ha contribuido a fortalecer los valores éticos y de trabajo en equipo, así como a evitar la corrupción en las organizaciones.

Por su parte, la directora de la Escuela de Administración Pública M.Sc. Mayela Cubillo anunció que del 6 al 8 de abril se realizará en la Universidad de Costa Rica el Congreso Internacional de Recursos Humanos, organizado por el CICAP y en el mes de marzo próximo se llevarán a cabo las Jornadas de Investigación en administración pública, con la participación de especialistas de todo el continente.

